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スマイル秋祭り これまでの「学習発表会」に代え、児童会や実行委員会を
中心に「子どもたちが自分たちで考え自分たちでつくる」行事として、本年度初め
て取り組んだ教育活動です。
子どもたちは３週間ちかくにわたって取組を進め、11月４日（金）に実施しました。

当日は、たくさんの保護者・地域の皆様にご参加いただき、子どもたちのコーナー
を盛り上げ、温かな応援をいただきました。本当にありがとうございました。

子どもたちが自分たちの力でつくる！

スマイル秋祭り ニュース

さて、「スマイル秋祭り」は、峰山小学校の教育目標「将来の

社会的な自立を目指して力を伸ばし合う学校」のもと、考えを

伝え合ったり、挑戦して仲間と解決したり、一人一人のちがい
を生かして協働したりする力などを一層高めることを目的とし
ました。そして、子どもたちの目標として、右の３つを追求し
てきました。

この３つの目標のもと、子どもたちは「こんなコーナーをやってみたい！」
「こんなコーナーがあったらいいな！」と自分たちで知恵を出し合い、一人一
人が自分のやってみたいコーナーを選んで集まりました。そして、学年や人数
は関係なく、自分たちで活動を進めてきました。１年生がリーダーを務める
コーナーもありました。
また、企画や運営、準備も、そのほとんどを子どもたちが考え話し合って進め
てきました。
実行委員、児童会役員、コーナーリーダーをはじめとしたすべての子どもたち
の頑張りに、心から大きな拍手を贈ります。

この間の子どもたちの取組は、素晴らしいものでした。取組の過程の中
で、子どもたちがつながりを深め、力を高めていく場面が本当にたくさん
見られました。当日もまた、子どもたちは私たち教職員の想像をはるかに
超える活動を展開してくれました。この取組を通して子どもたちが学んだ
こと、高めた力、深めたつながりは、とても値打ちのあるかけがえのない
ものだったと思います。

伝統ある学習発表会を大きくリニューアルしましたが、皆様から温かなご
理解、見守りと子どもたちへの応援をいただいたからこそ、子どもたちの
素晴らしい成長を生み出すことができたと考えています。
峰山小学校は今後もさらに教育活動の工夫を重ね、一人一人の子どもの将
来を見据えて挑戦し続ける学校でありたいと思います。

カラー版を、保護者連絡システム「tetoru」と学校ホームページで配信しています。
ぜひご覧ください。



たくさんのご感想をいただきました。ありがとうございました。

スマイル秋祭りにご参加いただいた保護者や地域の皆様から、多くのご感想をいただきました。
ご感想の中から、多かったキーワードを取り出してみました。
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子どもたちが生き生きと活動する姿を見ていただき、その頑張りと成長に共感いただき、また今後の取組へのご期
待もいただくことができたと考えています。
また、中には、これまでの発表会のような取組も見たいといったご意見、感染対策や保護者等の参加への工夫に対
する貴重なご提案もいただきました。今後の教育活動の改善に活かしていきたいと思います。
ありがとうございました。

人生
良い経験

自分で

ひ
と
コ
マ

子どもたちがとても生き生き
していて、こちらも楽しかっ
たです。自分たちで創ったも
のをたくさんの人に楽しんで
もらうことで自信につながる
と思います。また学年を越え
た取組で、高学年の子どもた
ちが小さな子に優しく接して
いたのも印象的でした。すて
きな機会を用意していただき
ありがとうございました。

子供たちが考え、実行してい
る姿に感動しました！みんな、
楽しそうにいきいきしている
姿がとても素敵でした。

子どもならではの発想やアイ
デア性が可愛らしくていいな
と感じました。クラスだけで
なく、学年の垣根をこえての
活動は、子どもたちにとって
も刺激がたくさんあったよう
に感じます。大人も参加型で
楽しむことができたので、と
ても良い取組だと思いました。

準備から当日まで子供達がい
きいきと取り組む姿が素晴ら
しかったです。来年も是非あ
ると良いなと感じました。

こんな学校行事があるなんて、正

直とても驚いたと共に、とてもあり

がたく思います‼︎準備段階から

本当に楽しそうにしていて、 実

際、見せてもらって、子供たちがイ

キイキと輝いて見えました。 今後

も続いて行くといいな、と思いま
す。

子どもたちの活気があり、と
ても楽しそうに当番していて
普段見られない姿が見られて
よかったです。一生懸命取り
組む様子や、どのブースに行
くか盛り上がっているところ
など文化祭のようでした。

さすが６年生、成長したなぁ
と思いました。生徒が主役と
なり一つの行事を開催できた
ことに対し、感動を覚えまし
た。非常に良い企画だったと
思います。苦労したと思いま
すが、達成感があったと思い
ます。この経験を今後の人生
に活かしてほしいです。

年上のお兄ちゃんお姉ちゃん
と仲良くしっかり役割をこな
している姿を見て、感動しま
した。本人もとても楽しかっ
たみたいですし、今後も続け
て行ってほしいと思えるイベ
ントでした。楽しませてもら
いました。

子どもならではの発想やアイ
デア性が可愛らしくていいな
と感じました。クラスだけで
なく学年の垣根をこえての活
動は、子どもたちにとっても
刺激がたくさんあったように
感じます。大人も参加型で楽
しむことができたので、とて
も良い取組だと思いました。

子どもたちがいきいきとして
いる姿を見ることができ、参
加して良かったです。


